



LA CROIX , ALLIANCE D'AMOUR

Dimanche des Rameaux B. Ruffec 28-03-21

LA CROIX , ALLIANCE D'AMOUR

Jésus est allé jusqu'au bout de l'Amour,
jusqu'au bout du Don de Soi, du Don de sa Vie.
Jésus est allé jusqu'au bout de l'obéissance au Père,
jusqu'au bout de sa compassion pour l'humanité crucifiée,
jusqu'au bout du partage total de la condition de l'homme.

Dans tout son être Jésus est donné, offert,
totalement dépouillé, absolument désapproprié de soi.
Il ne Lui reste rien. Il est pur Élan d'Amour.
C'est peu dire qu'Il a aimé : Il est Amour.
Il est Amour Livré, Crucifié, Immolé jusqu'à l'extrême.

Ce Don total de Jésus est un Don Nuptial.
Dans son Corps et dans son Coeur,
dans son Humanité, dans sa Divinité,
Lui, le Fils de Dieu, le Fils de l'Homme,
Il ne fait qu'un avec l'homme, avec tous les hommes,
Il ne fait qu'un avec toute la famille humaine
incapable de se sauver soi-même.

Plus rien ne peut séparer Dieu et l'homme !
En Jésus Dieu et l'homme ont définitivement partie liée
dans la mort comme dans la vie,
dans la Croix comme dans la Résurrection.
La mort de l'homme est devenue la Mort de Dieu.
La Vie de Dieu est pleinement communiquée à l'homme.
La Résurrection de Jésus est le Salut de l'homme.

La Croix est l'Anneau d'Or de l'Alliance Éternelle
scellée dans le Sang du Christ entre Dieu et l'homme.
Elle seule, la Croix, est vraiment à la mesure de l'Amour de Dieu
et à la mesure de l'homme à sauver et à diviniser en Dieu.
Alliance Nouvelle et Éternelle, Victoire de l'Amour.

Comment pourrions-nous rester fermés à ce Don de Dieu,
sans répondre à son Amour par une vie donnée, offerte ?